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Цена свободная
12+

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

прогноз погоды z
Ч е т в е р г ,  9  с е н т я б р я :  н о ч ь ю 
+12°С, днём +22°C, ветер  западный 
5 м/с, давление 758 мм рт. ст. 
Пятница,  10 сентября:  ночью 
+12°С, днём +22°C, ветер северо-запад-
ный 3 м/с, давление 755 мм рт. ст.

Приглашаем на турнир 
11 сентября в 10:30  на территории 

спортивной площадки (воркаут), рас-
положенной на набережной «Неже-
голь – парк»  города Шебекино будет 
проходить турнир по двоеборью. 

Турнир проводится в целях повы-
шения личного мастерства участни-
ков, обмена опытом, популяризации 
доступных видов спорта для детей, 
подростков и молодёжи.

К участию в соревнованиях допус-
каются все желающие. 

Строительство зоны отдыха 
близится к финишу

Работы по благоустройству набе-
режной в машзаводском микрорайоне 
Шебекино подходят к завершению.

Здесь уже обустроены тротуарные 
дорожки, созданы места для отдыха, 
установлены лавочки  и детский иг-
ровой комплекс. В ближайшее время 
будет установлено оборудование для 
спортивного городка с уличными тре-
нажёрами и турниками. 

Совет депутатов                   
принял решения

На очередном, 28-м заседании Со-
вета депутатов Шебекинского городс-
кого округа, вёл которое его председа-
тель Анатолий Тимофеевич Светлич-
ный, были приняты решения о внесе-
нии изменений в Устав Шебекинско-
го городского округа, о присвоении 
почётного звания «Почётный граж-
данин Шебекинского городского ок-
руга», о награждении медалью «За 
заслуги перед Шебекинским городс-
ким округом», о награждении Почёт-
ной грамотой Совета депутатов Шебе-
кинского городского округа.

Депутаты внесли изменения в ре-
шение Совета депутатов Шебекинско-
го городского округа от 24.12.2020 го-
да № 75 «О бюджете Шебекинского го-
родского округа на 2021 год и на пла-
новый период 2022 и 2023 годов», ут-
вердили Порядок проведения осмот-
ра зданий, сооружений на предмет их 
технического состояния и надлежаще-
го технического обслуживания в соот-
ветствии с требованиями технических 
регламентов на территории Шебекин-
ского городского округа. Был также 
рассмотрен ряд других вопросов.Министр сельского хозяйства РФ 

побывал в ряде сельхозпредприя-
тий региона и провёл всероссийское 
совещание, посвящённое вопросам 
развития мелиоративного комплекса.

 Как сообщила пресс-служба Губернатора 
и Правительства Белгородской области, в на-
чале своего рабочего визита  Дмитрий Пат-
рушев в ООО «Земля и дело», специализиру-
ющемся на  выращивании зелёного горош-
ка и сахарной кукурузы,  познакомился с ра-
ботой оросительной системы с применени-
ем дождевальных машин нового поколения 
отечественного производства. Алексей Тока-
рев  - глава этого хозяйства, расположенно-
го в Белгородском районе, пояснил, что по-
лив позволяет значительно повышать уро-
жайность многих культур. 

Министр подчеркнул, что мелиорация – 
одно из важнейших направлений сельского 
хозяйства, напрямую влияющее на эффектив-
ность производства в целом.

- Мы обязаны делать всё возможное, что-
бы снижать влияние климатических факто-
ров на производство. Рациональное земле-
пользование и развитие мелиорации входят 
в число ключевых инструментов для этого. C 
2022 года мы приступаем к реализации гос-
программы по эффективному вовлечению в 
оборот земель сельхозназначения и разви-
тию мелиоративного комплекса, - подчерк-
нул Дмитрий Патрушев.

Госпрограмма должна стать стимулом для 
качественного роста показателей АПК в це-
лом. Как отметил глава Минсельхоза, такой 
комплексный подход будет реализован впер-
вые в новейшей истории.  Он особо отметил 
развитие мелиорации в Белгородской облас-
ти. В сельхозпроизводстве используется 100% 
мелиорированных земель, что значительно 
превышает средний показатель по стране. Та-

кой подход даёт свои результаты. В частности, 
урожайность зерна в 2020 году превысила 53 
центнера на гектар, что является одним из са-
мых высоких показателей в Центральной Рос-
сии, а на мелиорированных землях достигла 
77 ц/га. Урожайность овощей в среднем по ре-
гиону достигает 127 ц/га, а на орошаемых зем-
лях – в три с половиной раза больше.

Глава Белгородской области Вячеслав Глад-
ков подчеркнул, что Белгородская область гото-
ва активно включиться в новую программу.

- Благодарен вам, что решили провести со-
вещание по мелиорации у нас в Белгородской 
области. Я некоторое время назад доклады-
вал президенту Владимиру Владимировичу 
Путину текущую ситуацию в нашем регионе. 
Он отметил, что необходимо уделять больше 
внимания состоянию вод. Мы имеем разви-
тую сельскохозяйственную отрасль, а с дру-
гой стороны у нас есть маловодность, поэтому 
мы хотим быть одними из лидеров в развитии 
мелиорации, — отметил Вячеслав Гладков.

В ходе визита министр провел встречу с 
руководителем региона Вячеславом Гладко-
вым, на которой обсуждались текущая ситуа-
ция и важнейшие вопросы дальнейшего раз-
вития регионального АПК. Дмитрий Патру-
шев отметил достижения Белгородской об-
ласти в сельскохозяйственном производстве. 
По объёмам валового продукта она сегодня 
входит в тройку лидеров. 

Успехи региона во многом стали возмож-
ны благодаря господдержке, уверен Вячеслав 
Гладков. Белгородский АПК – один из крупней-
ших получателей федеральных средств: в 2020 
году белгородским аграриям поступило 3,7 мл-
рд. рублей субсидий, которые были оператив-
но доведены до получателей. В нынешнем году 
объём поддержки вырос до 4 млрд. рублей, и 
на текущую дату уровень освоения федераль-
ных средств выше среднероссийского.

В Шебекинском городском округе Дмит-

рий Патрушев  ознакомился с работой «Завода 
Премиксов №1» - первого в России произво-
дителя незаменимой аминокислоты L-лизин 
сульфат - важнейшей кормовой добавки для 
животных. Собственный выпуск многих ами-
нокислот в России до реализации этого проек-
та отсутствовал, в связи с чем сельское хозяйс-
тво полностью зависело от импортных поста-
вок. В 2021 году предприятие, возглавляемое 
директором Алексеем Балановским, продол-
жает занимать первое место в своем сегменте 
среди отечественных производителей.

- Наш завод способен выпускать 16 тысяч 
тонн треонина в год. Он готов выйти на эту 
проектную мощность в течение 2-3 лет. Но, 
конечно, без государственной поддержки эту 
задачу выполнить очень сложно - отметил Вя-
чеслав Гладков.

Затем Дмитрий Патрушев побывал в пере-
пелином хозяйстве «Птица в поле».  Его руко-
водитель, индивидуальный предприниматель  
Дмитрий Шаповалов получил грант для начи-
нающих фермеров и является участником ре-
гиональной программы «500/10000», благо-
даря которой был предоставлен земельный 
участок на льготных условиях. Процессы на 
ферме почти полностью автоматизированы, 
а продукция активно реализуется как внутри 
региона, так и за его пределами. В перспекти-
ве: строительство дополнительного корпуса 
и расширение зоны агротуризма.

Дмитрий Патрушев также ознакомил-
ся с деятельностью Белгородского аграрно-
го университета имени В. Я. Горина, посетил 
детский город мастеров «Мастерславль», в ко-
тором Группа компаний «Агро-Белогорье» со-
здала лабораторию по роботизации и цифро-
визации животноводческих предприятий.

Юрий ТРОФИМОВ
при содействии пресс-службы

 Губернатора и Правительства 
Белгородской области

Дмитрий Патрушев посетил 
Белгородскую область
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Публикация размещена кандидатом в депутаты Государственной Думы Константином Александровичем Климашевским 
на бесплатной основе по результатам жеребьевки.

Обсудили вопросы водоснабжения 
Улучшение качества централизованного питьевого водо-

снабжения в Шебекинском городском округе на данный мо-
мент является одной из важнейших задач. В рамках програм-
мы «Развитие и модернизация коммунального комплекса Бел-
городской области», рассчитанной на 2022-2024 годы, из фе-
дерального и областного бюджетов будет выделено инвести-
ций на сумму более одного миллиарда рублей. Это позволит 
окончательно решить вопрос с дефицитом воды.

На заседании Правительства Белгородской области глава ре-
гиона Вячеслав Владимирович Гладков потребовал все меропри-
ятия по воде сначала согласовывать с жителями территорий. Ра-
нее Гладков на фоне обилия жалоб от белгородцев на водные про-
блемы инициировал программу по обеспечению населения чис-
той питьевой водой и обновлению водной инфраструктуры.

Обсуждение данного вопроса по нашему округу состоялось 
во Дворце культуры. На заседании присутствовали начальник 
управления ЖКХ Шебекинского городского округа Ирина Рай-
хановна Бережная, депутат Совета депутатов Шебекинского го-
родского округа Виктор Анатольевич Багатырёв, главы сельских 
территорий, представители общественности и жители округа.

С докладом об основных пунктах программы выступил 
начальник отдела коммунальной инфраструктуры управле-
ния ЖКХ Шебекинского городского округа Максим Сергее-
вич Пащенко. Он рассказал, что программой предусмотрено 
к 2028 году реконструировать и построить новых водопро-
водных сетей, протяженность более 343 км. Также будут пост-
роены 132 новые водозаборные скважины, 66 водонапорных 
башен и 86 станций водоподготовки.

Чтобы эта работа принесла максимальный эффект для жи-
телей, было принято решение провести дополнительные об-
щественные обсуждения на каждой сельской территории от-
дельно. Внести изменения или дополнить программу сможет 
буквально каждый житель.

- Информация должна быть доведена до каждой семьи. Все 
должны поучаствовать в обсуждении, - отметила начальник ЖКХ 
Шебекинского городского округа Ирина Райхановна Бережная.

Обсуждения с участием общественности должны пройти 
до середины октября. По их результатам будет скорректиро-
вана программа действий на 2022 год.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ

Глава администрации Шебекинского городского 
округа Владимир Николаевич Жданов регулярно, 
каждую неделю проводит личные приёмы граж-
дан.  В августе к нему со своими наболевшими про-
блемами пришли более тридцати человек.

Большинство обращений были  связаны с вопросами 
благоустройства и жилищно-коммунального хозяйс-
тва. Так, жительница Шебекино Галина Борисовна Ко-
робкова от имени жильцов дома №8 по улице Дзер-
жинского попросила главу муниципалитета оказать 
содействие в благоустройстве дворовой территории. 
Обсудили ситуацию и договорились так: муниципали-
тет установит во дворе игровое и спортивное оборудо-
вание, поможет с наведением санитарного порядка, а 
жители, в свою очередь, проведут собрание, чтобы со-
здать территориальное общественное самоуправле-
ние и обсудить возможность оборудования  коопера-
тивной автостоянки.

Сергей Николаевич Коптев из Маломихайловки об-
ратил внимание на необходимость устранения недо-
делок после капремонта дороги по улице Быковского 
и строительства подъездных путей к ряду домовладе-
ний. Глава администрации округа поручил конструк-
тивно решить эти вопросы путём взаимодействия мес-
тных властей, жителей и дорожно-строительной орга-
низации.

Владимир Николаевич Жданов признал резонной 
просьбу жителя Мурома Александра Дмитриевича Ле-
вина  по поводу установки дополнительной искусст-
венной неровности на въезде в село для обеспечения 
большей безопасности движения. А поскольку это до-
рога областного значения, то решено обратиться с ини-
циативой в региональный департамент строительства 
и транспорта. Что касается улучшения водоснабжения 
по улице Лермонтова, то для прокладки новых сетей бу-
дет готовиться проектно-сметная документация, что-
бы в дальнейшем выполнить их строительство. При-
вести в порядок колодец договорились общими уси-
лиями, с участием местных жителей, власти помогут с 
техникой и материалами.

Председатель Шебекинской местной организации 
Всероссийского общества слепых Андрей Сергеевич 
Безуглый  попросил предусмотреть покраску бордю-
ров в жёлтый цвет, чтобы слабовидящим людям было 
удобнее передвигаться по улицам. Руководитель округа 
ответил, что это можно будет сделать в первую очередь 
на входе в поликлинику ЦРБ и сообщил, что в перспек-
тиве планируется уложить на тротуарах центральных 
улиц Шебекино тактильную плитку, что сделает более  
доступной жизненную среду для тех, кто имеет огра-
ниченные возможности в здоровье.

Поступило несколько обращений по поводу улучше-
ния жилищных условий, ремонта обветшавших домов. 
По каждому такому случаю была намечена программа 
действий, чтобы люди получили необходимую помощь. 
Решено также оказать законное содействие  гражданам, 
находящимся в конфликтных отношениях с соседями 
из-за межевых споров, найти пути их нормализации, 
чтобы люди помирились, жили в ладу. 

Владимир Николаевич Жданов ведёт личные при-
ёмы жителей как в администрации Шебекинского го-
родского округа, так и на выезде. На прошлой неделе 
он общался с жителями Вознесеновской территории, 
принял их жалобы, просьбы и предложения. 

Александр Игоревич Василевский из Ржевки поде-
лился с главой муниципалитета своими соображения-
ми по проведению благоустройства, улучшению сани-
тарного порядка, высказал озабоченность судьбой при-
брежного луга у реки Нежеголь, где уже ведётся его ре-
культивация. Решено было продолжать эти нужные ра-
боты, в том числе используя возможности инициатив-
ного бюджетирования.

 Светлана Ивановна Леонова, проживающая по ули-
це Октябрьская в селе Ржевка, пришла на приём вмес-
те с соседями и попросила принять меры по улучше-
нию наружного освещения. Ответ был утвердитель-
ным: это обязательно будет сделано.

О том, что необходимо ремонтировать детский сад в 
Маломихайловке  и благоустраивать его территорию гово-
рила  Елена Владимировна  Тимченко. Проблема эта так-
же будет решаться. А чтобы  выбрать более оптимальный 
путь, глава администрации Шебекинского городского ок-
руга вскоре побывал на месте и лично оценил ситуацию. 
Владимир Николаевич Жданов поручил специалистам раз-
работать «дорожную карту» для того, чтобы детсад и школа 
в селе, соответствовали установленным требованиям. 

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Чтобы помочь людям
личный приём z

День многодетной семьи                                   
в Белгородской области будут отмечать 
ежегодно 4 сентября

Соответствующее распоряжение Правительства реги-
она подписал Вячеслав Гладков.

Сегодня на территории Белгородской области прожи-
вают более 16 тысяч многодетных семей. По инициативе 
департамента социальной защиты населения и труда, в 
каждом муниципалитете созданы некоммерческие орга-
низации родителей, которые воспитывают трёх и более 
детей, а также региональное объединение многодетных 
мам Белогорья. Все они активно участвуют в реализации 
мероприятий национального проекта «Демография».

Новому празднику  посвятили фестиваль «Объедине-
ние Многодетных семей Белогорья». В рамках торжества 
подвели итоги регионального конкурса: 15 семей при-
знаны лучшими по пяти номинациям: «Многодетная се-
мья мечтает…», «Папина слава», «Дети – моё все», «Са-
мая спортивная семья», «Мамино счастье».

Всего в первом мероприятии, посвящённом Дню мно-
годетной семьи, в Белгородской области приняли учас-
тие 49 многодетных семей.

В Белгородской области начались 
выплаты «детям войны»

Все средства будут переведены до 10 сентября.
Об этом рассказал на еженедельном оперативном совеща-

нии глава региона Вячеслав Гладков. Речь о тех, кто не полу-
чал надбавку из-за наличия других льгот, а таких людей боль-
шинство. А с 1 октября на 20% увеличится заработная плата 
у порядка 60 тысяч белгородцев. Из них 37 716 – сотрудни-
ки областных подведомственных учреждений: в сфере здра-
воохранения – 9615 человек, образования – 18 935, социаль-
ной защиты населения – 2 703, культуры - 2 586, физической 
культуры – 2240. Ещё около 20 тысяч жителей – это работники 
бюджетной сферы в муниципальных образованиях.

«Сейчас вижу, что работа по информированию жителей 
о повышении заработной платы проводится. До всех довели 
информацию, на все вопросы, которые возникли у работни-
ков, ответили. За это время ко мне ни один человек не обра-
тился. А до этого все собрания в учреждениях начинались с 
данного вопроса. Мы увеличили фонд оплаты труда исходя 
из тех сумм, которые необходимы. Деньги выделены, ника-
кой экономии на людях быть не может. Сейчас задача – про-
контролировать реализацию. Каждый человек должен почувс-
твовать на себе изменения в лучшую сторону. Выплаты детям 
войны уже начались, люди уже подходят и благодарят. Важ-
но, чтобы все увидели, что слова не расходятся с делом», – об-
ратился к членам Правительства и главам  муниципалитетов 
руководитель региона.

По материалам сайта Губернатора
 и Правительства Белгородской области


